

Neuwaren 11/12. März 2023



Die Mitglieder des Akkordeonorchesters Unterpfeffenhofen (AOU) haben ihren Vorstand bei den fälligen Neuwahlen im Amt bestätigt. Erster Vorsitzender bleibt Stefan Schalamon, zweite Vorsitzende Angela Schmid. Schatzmeister Stefan Kratsch, Schriftführer Frank Ehr-

Kontinuität beim Akkordeonorchester: Vorstand bei Neuwahlen bestätigt

mann, Orchestersprecherin Sonja Selle und Pressereferent Edgar Nubert sind ebenfalls wiedergewählt worden. Die Beiräte Giuseppe Del Castillo und Marion Herkommer sowie Angela Scheu und Monika Prey vervollständigen den Vorstand. Alle Funktionsträger sind der Mit-

teilung des AOU zufolge auch Spielender im Orchester. Die Weiterentwicklung des Orchesters ist ihnen also wichtig. Im Rechenschaftsbericht wies Stefan Schalomon darauf hin, dass der Verein insgesamt relativ gut durch die Pandemie gekommen ist. Im Vorjahr konnte das Or-

chester sogar einen außergewöhnlichen Erfolg verbuchen. Unter der Leitung seines Dirigenten Marko Sevarlic erspielte sich das Orchester einen ersten Preis und den ersten Platz bei der Trophée Mondiale 2022 der Confédération Mondiale de l'Accordéon (CMA) in der Kategorie der konzertanten Akkordeonmusik. Das Foto zeigt den Vorstand mit (v.l.) Giuseppe Del Castillo, Stefan Kratsch, Sonja Selle, Angela Schmid, Angela Scheu, Stefan Schalamon, Frank Ehrmann, Marion Herkommer, Edgar Nubert und Monika Prey.